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Requerimento nº 140/11 

JOSÉ FERNANDES 
 

REQUER INFORMAÇÕES DA ADMINISTRAÇÃO 
PÚBLICA MUNICIPAL COM RELAÇÃO A MELHORIA 
NA SEGURANÇA DE ALUNOS E FUNCIONÁRIOS 
DAS ESCOLAS NO MUNICÍPIO DE ASSIS 
 

Ainda sob o trauma do acontecimento do último dia 
07 de abril de 2011 na Escola Municipal Tasso da Silveira, em Realengo, na Zona Oeste 
do Rio de Janeiro, quando um ex-aluno, da própria instituição, invadiu a escola armado 
com dois revolveres e disparou mais de 60 vezes contra os alunos ali presentes, matando 
12 e ferindo outros 17 alunos, todo o país reflete sobre “o que poderia ser feito e o que 
podemos fazer” para se evitar que uma tragédia como essa não venha a se repetir. 

Apesar de não ser uma prática freqüente, este não 
é o primeiro caso que ocorre no país, como por exemplo outro caso ocorrido em escolas 
do Brasil  ocorrido no ano de 2002, quando um estudante de 17 anos matou a tiros uma 
colega e deixou outra ferida após realizar disparos em uma sala de aula. 

O Poder Público deve utilizar de todos os meios 
possíveis para coibir e evitar casos de violência como estes, sem esperar que aconteçam 
para, após, tomar as providências necessárias. Deve-se pensar sempre uma forma de 
prevenir tragédias, pois, depois que ocorrem, as conseqüências são irreversíveis. Como 
no caso do Rio de Janeiro, os familiares, e até mesmo os alunos que presenciaram 
aquelas cenas terríveis ficarão com seqüelas psicológicas até o fim da vida, 
comprometendo o seu bem estar social e cultural. 

Com o olhar voltado à prevenção, pessoas 
propensas ao cometimento desse tipo de crime ou com distúrbios psicológicos, podem 
tomar o ocorrido como exemplo e provocar ataques contra escolas, aliado ao fato de que 
escolas se tornam alvos fáceis por serem tão desprotegidas. 

Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 
e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito 
Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta à 
Secretaria Municipal da Educação, a seguinte informação: 

 
a)- Há possibilidade de se efetuarem estudos 

para a instalação de câmaras e segurança 
nas entradas das escolas públicas do 
Município de Assis? 
 

b)- Há possibilidade de se efetuarem estudos 
para a instalação de detectores de metais 
nas entradas das escolas públicas no 
Município de Assis? 

SALA DAS SESSÕES, em 25 de abril de 2011. 
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